

Madrid, a 18 de agosto de 2000

---

**OTRAS COMUNICACIONES**

Paso a comunicarles que Enersis, participada por Endesa en un 63,9%, ha revisado sus estados financieros correspondientes al primer semestre de 2000, siguiendo instrucciones de la Superintendencia de Valores y Seguros de Chile (SVS), que ha interpretado los Boletines Técnicos nº 1 y nº 6 del Colegio de Contadores de Chile A.G. en el sentido de que Enersis no debía integrar en dichos estados financieros los efectos económicos de la venta de la participación que poseía en Aguas Cordillera ya que, si bien a 30 de junio pasado la adjudicación estaba ya resuelta a favor de EMOS, ésta no se canceló materialmente hasta el 20 de julio.

Por otra parte, conviene reseñar que, en el momento en el que Enersis informó a la SVS de los estados financieros que ahora se revisan, la Compañía ya había ingresado el precio de la transacción. A pesar que la adjudicación de la venta de la referida empresa sanitaria se produjo en mayo pasado, ésta sólo pudo ser materializada el 20 de julio, debido a que se requería la aprobación del organismo chileno competente en materia de competencia.

Como consecuencia de la aplicación de la interpretación del criterio contable sostenida por la SVS, los resultados de Enersis correspondientes al primer semestre del ejercicio arrojan una pérdida de 14.222 millones de pesos chilenos, equivalentes a 4.870 millones de pesetas.

El registro de la operación y, consecuentemente la contabilización de la plusvalía originada por la misma, que se eleva a unos 45.000 millones de pesos, 17.490 millones de pesetas, después de impuestos, se llevará a cabo efectivamente en los estados financieros del tercer trimestre (septiembre).

# Endesa

En los estados financieros corregidos de Enersis sigue destacando la mejora del resultado operacional, que aumentó en un 40%, alcanzando los 316.386 millones de pesos, lo que implica un incremento de 90.684 millones de pesos sobre la cifra registrada entre enero y junio de 1999.

De acuerdo con los criterios contables españoles, y tal como fuera indicado en la nota que hizo públicos los resultados de Endesa SA, correspondientes al primer semestre del presente ejercicio de 2000, esta plusvalía no había sido registrada en dichos estados financieros, por lo que la reversión llevada a cabo en la filial latinoamericana no afecta de ninguna manera a los mismos.

Atentamente,

Salvador Montejo Velilla

---

---